
SEDUTA CONSILIARE N° 1 del 11 GENNAIO 2024 

 

L’ordine del giorno prevedeva la discussione dei seguenti punti: 

 

1. odg. - GENERALI  

    -  Approvazione Verbale seduta consigliare e Verbale Assemblea Ordinaria degli Iscritti del  

               15 dicembre 2023; 

 

- CNAPPC   

  

2. odg - ALBO  

     - Variazioni Albo: cancellazioni per dimissioni: arch. Iris Bergamaschi, arch. Soheila  

    Dilfanian, pianificatore terr.le Stefano Mazzaccaro, arch. Rosa Maria Monfrinoli, arch.   

    Rossana Ottolina. Nuove Iscrizioni: arch. iunior Christian Mastroianni 

    - arch. Massimiliano Zappa. Elenco prestazione dei servizi. Richiesta integrazione; 

 

- INARCASSA – PREVIDENZA 

- FEDERAZIONE 

- DEONTOLOGIA 

 

3. odg. - PROFESSIONE   

    - Report conclusivo sugli esiti della collaborazione tra l’OAPPC e Comune di Novara.    

      Spazio Nòva. Rel. la Presidente; 

 

- PARCELLE E COMPENSI 

 

4. odg. - CONTABILITA’ – BILANCIO 

 - Approvazione mandati pagamenti; 

 - Approvazione report consiglieri; 

 - Conferma rinnovo quota associativa INU 2024; 

 - Rinnovo canone multifunzione Novare e Verbania - decisioni in merito; 

 - Preventivo per taratura fonometro.  

 

5. odg. - FORMAZIONE E LAVORO 

     - Valutazione certificazioni cfp sul PortaleServizi.cnappc.it; 

    - Richieste esonero formazione; 

    - Convenzione con Prospecta anno 2024. Aggiornamento; 

    - Convenzione con GeoNetwork anno 2024; 

    - Convenzione con Edilclima anno 2024; 

 

- BANDI E CONCORSI 

- INFORMAZIONE 

 

6. odg. - ATTIVITA’ CULTURALI 

 - Libro Diego Boca. Rel. la Presidente; 

 

7. odg. – COMMISSIONI 

     - Relazione incontri di Commissioni. Relazionano i Consiglieri Referenti; 
 

8. odg. - VARIE 

    -  Richiesta tirocinio. Tirocinante: … omissis…..; Soggetto Ospitante: … omissis…; 



    -  Proposta di convenzione con Aleagest. Rel. arch. Cornalba; 

    -  Varie ed eventuali.  
 

Presenti: Ferraris, Cornalba, Conagin, Bosco (collegato on line), Savino, Silvani (collegata on line), 

Spicone, Stress, Tagliati, Trevisan e Vallino (collegato on line).   

Assenti: nessuno 

Presente (collegata on line) il Revisore rag. Roberta Angelè. 

 

 

ELENCO DELIBERE 

 

1/1/2024: Approvazione Verbale seduta consigliare e Verbale Assemblea Ordinaria degli Iscritti del  

15 dicembre 2023.  

Il Consiglio delibera di approvare i verbali della seduta consiliare e dell’assemblea degli iscritti 

tenutesi entrambe in data 15 dicembre 2023. 

Il verbale dell’Assemblea dovrà però essere integrato con le presenze dei Consiglieri Vallino e Savino 

(in presenza) e del Segretario Cornalba (on line). 

 

2/1/2024: Variazioni Albo: cancellazioni per dimissioni: arch. Iris Bergamaschi, arch. Soheila  

Dilfanian, pianificatore terr.le Stefano Mazzaccaro, arch. Rosa Maria Monfrinoli, arch. Rossana 

Ottolina. Nuove Iscrizioni: arch. iunior Christian Mastroianni 

Il Consiglio, preso atto delle richieste ricevute e verificata la congruità della documentazione allegata, 

delibera le seguenti cancellazioni per dimissioni (con decorrenza 31 dicembre 2023): 

- arch. Iris Bergamaschi iscritta al n°  1637 

- arch. Soheila Dilfanian iscritta al n°  1039 

- pianificatore terr.le Stefano Mazzaccaro iscritto al n°  1654 

- arch. Rosa Maria Monfrinoli iscritta al n°  273 

- arch. Rossana Ottolina iscritta al n°  511 

 

Il Consiglio, preso atto della richiesta ricevuta e verificata la congruità della documentazione allegata, 

delibera la nuova iscrizione dell’arch. iunior Christian Mastroianni al n° 1818 sez. B/a. 

 

3/1/2024: arch. Massimiliano Zappa. Elenco prestazione dei servizi. Richiesta integrazione 

Con riferimento all’iscrizione nel registro dei prestatori dei servizi deliberata lo scorso 15 dicembre 

2023, il Consiglio vista l’ulteriore richiesta dell’arch. Massimiliano Zappa di integrare 

l’autorizzazione concessa ad altri interventi, il Consiglio verificata l’assenza del relativo nulla osta 

ministeriale delibera di non poter autorizzare l’esercizio della professione in questione fin tanto che 

non pervenga il relativo nulla osta. 

 

4/1/2024: Rinnovo adesione INU anno 2024. Rel. dott. Vallino. 

Il Consiglio delibera di rinnovare l’associazione all’Istituto Nazionale Urbanistica per il 2024 

procedendo quindi al versamento della quota dell’importo di € 550,00. 

 

5/1/2024: Pagamenti. 

Il Consiglio delibera i seguenti pagamenti: 

Ass. Est Sesia    €       2.228,85  Canone locazione e spese gen. Novara 

Perovanni    €          713,55   Canone locazione e spese gen. Verbania 

Web2s snc    €          430,00 + iva hosting e manutenzione sito anno 2024 

INU     €          550,00  quota associativa anno 2024  

 

6/1/2024: Rinnovo canone multifunzione Novare e Verbania - decisioni in merito. 



Alla luce di quanto esposto dal Tesoriere, il Consiglio, tenuto conto che la multiservice ubicata nella 

sede territoriale di Verbania non viene mai utilizzata dagli iscritti, delibera di non rinnovare il canone 

operativo della macchina e procedere quindi con la restituzione alle condizioni indicate dalla ditta 

New Office, ovvero al pagamento delle spese di trasporto pari ad euro 250,00 + iva. 

Il Consiglio delibera invece di rinnovare il contratto per il canone della multifunzione di Novara al 

costo di € 65,00 + iva al mese. 

Il Consiglio dispone inoltre di ripubblicare i prezzi delle stampe del plotter e darne diffusione presso 

gli iscritti al fine di incentivare l’utilizzo. 

 

7/1/2024: Preventivo per taratura fonometro.  

Il Consiglio delibera di approvare il preventivo della ditta Orione di Bistulfi srl di Milano per la 

taratura del kit fonometrico Classe 1 al costo di € 340,00 + IVA. 

 

8/1/2024: Valutazione certificazioni cfp su iM@teria.  

Esaminate le richieste di autocertificazione di crediti formativi professionali inviate dagli iscritti 

attraverso la piattaforma di iM@teria, viste le valutazioni effettuate dal Consigliere arch. Tagliati, il 

Consiglio delibera di confermare o esprimere parere contrario alle richieste di cfp così come da 

riepilogo in mano alla Segreteria. 

 

9/1/2024: Valutazione richieste esonero formazione  

Il Consiglio, verificata la conformità delle richieste pervenute, delibera di concedere l’esonero 

dell’obbligo formativo: 

- all’arch. … omissis…..; (per non esercizio della professione) per l’anno 2024 – timbro già 

depositato; 

- all’arch. … omissis…..; per l’anno 2023 (non esercizio della professione) – timbro già depositato 

- all’arch. … omissis…..; per gli anni 2021 e 2022 (docente universitaria con preclusione esercizio 

professione) 

  

10/1/2024: Convenzione con Prospecta anno 2024. Aggiornamento. 

Il Consiglio delibera di rinnovare la collaborazione tra Prospecta Srl e l’Ordine per la realizzazione 

di eventi di formazione in modalità webinar e in modalità e-learning per l’anno 2024. Con la 

sottoscrizione della convenzione Prospecta chiede all’Ordine: - di garantire che gli eventi webinar ed 

e-learning che saranno realizzati nel corso del 2024 rientrino nel programma di Formazione Continua 

in modo da poter far maturare i crediti formativi professionali ai professionisti Architetti che li 

seguiranno di qualsiasi Ordine di appartenenza; - di poter fissare per tutto il 2024 per ogni singolo 

evento (webinar e e-learning) la quota di € 100,00 come diritti di segreteria; - di provvedere alla 

circolarizzazione dell’evento a tutti gli Ordini Territoriali d’Italia. 

A fronte di quanto sopra riportato è garantito, per gli iscritti all’Ordine, di poter fruire gratuitamente 

di ogni webinar e di ogni e-learning che Prospecta organizzerà nel corso del 2024 per un valore 

massimo di 2.000,00 euro per evento. 

 

11/1/2024: Convenzione con GeoNetwork anno 2025. 

Il Consiglio delibera di rinnovare la Convenzione con la GeoNetwork che prevede condizioni 

agevolate a favore degli iscritti su tutti i software di loro produzione e corsi di formazione così come 

da proposta allegata, valida fino al 31/12/2025. 

 

12/1/2024: Convenzione con Edilclima anno 2024. 

Il Consiglio delibera di rinnovare la convenzione con Edilclima che prevede a favore di tutti gli iscritti 

l’accesso agevolato alle soluzioni software Edilclima anche per l’anno 2024. 
 

13/1/2024: Richiesta tirocinio. Tirocinante: … omissis…..; Soggetto Ospitante: … omissis…..; 



Il Consiglio delibera l’attivazione del Tirocinio sostitutivo della prova pratica dell’Esame di stato con 

il Politecnico di Milano della dott.ssa … omissis…..; presso lo studio della … omissis…..;; Tutor 

arch. … omissis…..;. 

 

14/1/2024: Convegno Associazione Uffici tecnici ospedali del Piemonte. Novara, 23 febbraio. 

Il Consiglio delibera di riconoscere n. 8 cfp per la partecipazione al convegno “Il governo 

dell’innovazione come sfida” che si terrà il 23/02/2024 presso l'Azienda Ospedaliera Universitaria - 

Maggiore della Carità di Novara. Il Convegno è promosso da AUTOP Aps Ets (Associazione Uffici 

Tecnici Ospedali e Strutture Sanitarie Piemontesi). 

 

15/1/2024: Arch. Guido Boroli. Rinnovo autorizzazione iscrizione prestatori dei servizi. MIUR 

Il Consiglio, vista la nota del MIUR, delibera di rinnovare per l’anno 2024 l’autorizzazione all’arch. 

Guido Boroli per lo svolgimento della seguente prestazione professionale temporanea da svolgersi 

nel Comune di Bèe (VB): 

- Deposito pratica di permesso di costruzione di villette e direzione lavori. 

 

 

§ § §  

 

 

3. odg. - PROFESSIONE   

- Report conclusivo sugli esiti della collaborazione tra l’OAPPC e Comune di Novara. Spazio Nòva. 

Rel. la Presidente. 

 Il Consiglio prende atto del report conclusivo sugli esiti della collaborazione tra il Comune di 

Novara e l’Ordine in merito alla riqualificazione della Caserma Passalacqua (Spazio Nòva). 

 La Presidente organizzerà una call con tutti i colleghi coinvolti. 

 

4. odg. - CONTABILITA’ – BILANCIO 

- Approvazione report consiglieri. 

 Non vi sono report da approvare. 

 

 6. odg. - ATTIVITA’ CULTURALI 

- Libro Diego Boca. Rel. la Presidente. 

 La Presidente informa i presenti che lo scorso 27 dicembre si è incontrata, unitamente al 

Consigliere Bosco, con i colleghi Gambaro e Brisca e anche con la figlia dell’arch. Diego Boca, Anna, 

per organizzare i lavori volti alla pubblicazione di un libro sulle opere e i progetti del decano 

dell’Ordine. 
 

7. odg. – COMMISSIONI 

- Relazione incontri di Commissioni. Relazionano i Consiglieri Referenti. 

 Relazionano i referenti della Commissione Formazione: l’arch. Tagliati per le attività portate 

avanti dal gruppo di Verbania; il paesaggista Bosco per le quelle di Novara. 

 

8. odg. - VARIE 

- Proposta di convenzione con Aleagest. Rel. arch. Cornalba. 

 Il Consiglio prende atto di quanto riferito dal Segretario in merito all’incontro intercorso 

settimana scorsa con il sig. Fabio Cancellerie dell’assicurazione Aleagest. 

 

- Arch. … omissis…..; 

 Il Consiglio prende atto dell’avviso ai creditori pervenuto dal Revisore Legale Giuseppe 

Colombo che riguarda la liquidazione controllata dell’arch. … omissis…..; (L.C. n. 6/2023). 



 Non vantando crediti nei confronti dell’iscritta, si dispone l’archiviazione della nota. 

 

 

 Alle ore 18,00 si chiude la seduta consigliare. 

 

    IL SEGRETARIO                    LA PRESIDENTE 

          arch. Federica Cornalba                      arch. Lucia Ferraris 


